



Bruxelles, le 9 septembre 2016.
Brussels, 9 September 2016

**CONVENTION INTERNATIONALE POUR LA SIMPLIFICATION ET
L'HARMONISATION DES REGIMES DOUANIERS
(TELLE QU'AMENDEE)**

(conclue à Kyoto le 18 mai 1973, amendée le 26 juin 1999)

NOTIFICATION DE LA CHINE

Le 14 juillet 2016, le Vice-ministre des douanes de la République populaire de Chine, partie contractante à la Convention internationale pour la simplification et l'harmonisation des régimes douaniers, conclue à Kyoto le 18 mai 1973 et amendée le 26 juin 1999, a déposé auprès du Secrétaire général, un instrument d'acceptation du Chapitre 2 de l'Annexe spécifique D et, des Chapitres 1, et 2 de l'Annexe spécifique F.

La Chine formule les réserves ci-après à l'égard des Pratiques recommandées des Annexes spécifiques D et F :

1. Annexe spécifique D
 - Chapitre 2 (Pratiques recommandées 6, 9, 10 et 18)
2. Annexe spécifique F
 - Chapitre 1 (Pratiques recommandées 4, 6, 7, 10, 11, 13, 16, 17, 18, 22, 23, 25 et 26)
 - Chapitre 2 (Pratiques recommandées 2, 5, 6, 9, 16, 17 et 18)

**INTERNATIONAL CONVENTION ON THE SIMPLIFICATION AND
HARMONIZATION OF CUSTOMS PROCEDURES
(AS AMENDED)**

(done at Kyoto on 18 May 1973, amended on 26 June 1999)

NOTIFICATION BY CHINA

On the 14 July 2016, the Vice minister of Customs of the People's Republic of China, Contracting party to the International Convention on the simplification and harmonization of Customs procedures, done at Kyoto on 18 May 1973 and amended on 26 June 1999, deposited with the Secretary General, an instrument of acceptance of Chapter 2 of Specific Annex D and Chapters 1 and 2 of Specific Annex F.

China enters reservations in relation to the Recommended practices outlined below of Specific Annexes D and F:

1. Specific Annex D
 - Chapter 2 (Recommended Practices 6, 9, 10 and 18)
 2. Specific Annex F
 - Chapter 1 (Recommended Practices 4, 6, 7, 10, 11, 13, 18, 22, 23, 25 and 26)
 - Chapter 2 (Recommended Practices 2, 5, 6, 9, 16, 17 and 18)
-